
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO I 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2014/00009            DEL  03/11/2014 

 

OGGETTO :    RICHIESTA DI INSTALLAZIONE DI N. 2 GAZEBO IN VIA SPARANO 

PER L'INIZIATIVA NATALE 2014. 

 

L’anno duemilaquattordici il giorno 3 del mese di novembre, alle ore 11:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 PAPARELLA AVV. MICAELA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 BATTISTA Sig. Nicola SI  12 LEONETTI Sig. Lorenzo SI 
2 BIANCOFIORE Sig. Nicola SI  13 MERCURIO Sig.ra Anna SI 
3 BOZZO Sig. Antonio NO  14 PARISI Sig. Francesco NO 
4 CARELLI Sig. Italo SI  15 POSCA Sig. Massimo SI 
5 CASSANO Sig. Vito SI  16 SANTORSOLA Sig. Michele NO 
6 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  17 SCIACOVELLI Sig. Michele NO 
7 DE FRANCESCO Sig. Armando SI  18 VIGGIANO Sig. Giuseppe NO 
8 DE MARZO Sig. Nicola SI  19 VISCIGLIA Sig. Benito SI 
9 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  20 ZACCARIA Sig. Massimo SI 

10 GRILLI Sig.ra Silvana SI     
11 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Pasquale Paticchio . 

 

Totale presenti: n. 15  su n. 20 consiglieri assegnati  



 

Assenti :  Antonio Bozzo Francesco Parisi Michele Santorsola Michele Sciacovelli Giuseppe Viggiano  

 



 



 

 

Il Presidente Dott.ssa Micaela Paparella riferisce: 

 

Con propria nota prot.n. 225024 del 13/10/2014, in atti contenuta, è stato richiesto alla Società 
Romano Exhbit s.r.l. di voler mettere a disposizione di questo Municipio per l’iniziativa Natale 
2014, a titolo gratuito, così come avvenuto nei precedenti anni, i gazebo sulla Via Sparano nello 
spazio interno alle fioriere esistenti e in aderenza al marciapiede. 

 

La suddetta Società, con nota del 19/10/2014, in atti d’ufficio, ha accettato di buon grado la 
predetta richiesta, comunicando di far conoscere il numero e il periodo di installazione dei gazebo 
e restando a carico dell’Amministrazione comunale il disbrigo di eventuali adempimenti/richieste 
amministrative. 

 

La competente  III^ Commissione  Municipale ordinaria permanente ”Lavori Pubblici, 
Urbanistica e Piano Triennale OO.PP. , Bilancio, Patrimonio e Demanio, Commercio, 
Traffico, Viabilità e Parcheggi, Controllo contratti di servizio, Polizia Municipale e 
supporto alle attività amministrative ”, allo scopo riunitasi, come da verbale  n. 41 del 
20.10.2014, in atti contenuto, ha esaminato l’argomento di che trattasi ed espresso “Parere 
favorevole”, richiedendo l’installazione di n. 2 gazebo per il periodo Natalizio dal 
05/12/2014 al 23/12/2014. 

 

Viene concessa  la parola ai vari consiglieri, come da verbale allegato; 
 
Entra il Cons. Giuseppe Viggiano ore 11,55 (17 presenti compreso il Presidente); 
 
La Consigliera Impedovo Rosaria pone al Consiglio l’approvazione del seguente emendamento: 
“si propone il  criterio di assegnazione delle associazioni ONLUS degli  
spazi degli stand, per i l  periodo dal 5 al 23 dicembre 2014, dando 
priorità alle associazioni che fanno richiesta per le giornate nazionali ,  
dando termine massimo per la presentazione delle richieste entro i l  20 
novembre 2014, presso il  I Municipio. Priorità alle associazion i ONLUS, 
autorizzazione per l 'utilizzo degli  spazi per un massimo di tre giorni,  
eventualmente prorogabili  in assenza di ulteriori richieste ”  
 
I l  Presidente Avv. Micaela Paparel la chiede (ore 12,00) la sospensione del la 
seduta per 5 minut i ,  che viene approvata al l ’unanimità dei  presenti;  
 
Si  r iprendono i  lavori  al le ore 12,12 e dopo appel lo sono presenti  17 consigl ier i  
compreso i l  Presidente, come da verbale al legato.  
 
L’emendamento di cui sopra viene posto in votazione ed ottiene le seguenti risultanze: 
“approvato” ad unanimità  

IL  CONSIGLIO 
 

UDITA la relazione del Presidente di Municipio; 
 
UDITI gli interventi di vari Consiglieri, come da rendicontazione in atti; 
 
VISTE  le risultanze sull’emendamento proposto dalla Consigliera Impedovo Rosaria; 



 

 
VISTO l’art.10 del Regolamento Comunale sul Decentramento Amministrativo; 
 
VISTO il Regolamento Istitutivo dei Municipi; 
 
PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione di che trattasi sono stati formulati i pareri 
prescritti dall'art.49 del D.L. n.267/2000: 
1) Parere favorevole di regolarità tecnica espresso dal Direttore di Circoscrizione in data 
Parere di regolarità contabile  " OMESSO "poiché il presente provvedimento non comporta alcun 
impegno di spesa 
 
Ad unanimità dei Consiglieri presenti 

 
DELIBERA 

1) APPROVARE, per le motivazioni in narrativa esplicitate e che qui di seguito si intendono 
integralmente riportate, l’installazione di n. 2 gazebo per il periodo Natalizio dal 
05/12/2014 al 23/12/2014, a cura Società Romano Exhbit s.r.l., a titolo gratuito per 
l’amministrazione comunale, nonché l’emendamento di cui in narrativa. 

2) DEMANDARE alla Direzione del Municipio per tutti gli adempimenti conseguenziali. 

Di seguito 
Il Presidente propone l'immediata eseguibilità del presente provvedimento stante l'urgenza. 
 

IL CONSIGLIO 
 
Aderendo alla suddetta proposta 
Ad unanimità dei presenti 
 

DELIBERA 
 
RENDERE immediatamente eseguibile la presente deliberazione ai sensi dell'art.134 comma 4° del 
D.L. n.267/2000  

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

--- 

Bari, 31/10/2014 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Pasquale Paticchio) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Punto n.3 (tre) :  

-  Instal lazione di  n.2 gazebo per i l  per iodo Natal iz io,  dal  05/12/2014 al  

23/12/2014;  

Parla i l  Presidente :  Si t rat ta di  due gazebo che sono stat i  of fert i  a t i to lo 

gratui to,  d ic iamo per ospi tare associazioni  senza scopo di  lucro, e che  per lopiù,  

ef fet tuano att iv i tà di  benef icenza. Passo la parola  al  consigl iere Bat t ista.  

Parla Battista (P.D.) :  Grazie  Presidente, abbiamo dato pr ior i tà a questa 

r ichiesta,  in quanto dal la di t ta ROMANO EXHIBIT,  c i  è pervenuta una r ichiesta di  

occupazione di  suolo pubbl ico, per quanto r iguarda la zona ce ntrale,  in  

part icolare via Sparano, da assegnare al le associazioni  ONLUS, non lucrat ive,  

per quanto r iguarda due gazebo 3mt.x3mt. ,  che sono stat i  subi to instal lat i .  Non 

abbiamo seguito alcuna procedura, ma data subi to la pr ior i tà,  v is ta la bontà 

del l ' in iz iat iva e la documentazione a corredo, che era soddisfacente e 

soprattut to r ispondente del la normativa vigente.  Abbiamo espresso,  

naturalmente, parere favorevole.   

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Bat t ista.  Prego consigl iere Posca.  

Parla Posca (F.I . ) :  Presidente, ho costatato che ci  sono già del le domande fat te 

per quest i  gazebo. . .  Mi sembra un po'  paradoss ale che pr ima ancora che 

adott iamo una del ibera o diamo uno spazio. . .  Abbiamo del le r ichieste in mer i to.  

Sarebbe opportuno, anche le persone che hanno fat to le domande, di  

r ipresentar le e dare un'opportuni tà al le al t re associazioni ,  forse erano 

dis informate di  questa v icenda.. .  Che siano informate in meri to,  che sia data 

l 'opportuni tà a tut t i  d i  poter  usufruire di  quest i  spazi .  Visto che è una cosa 

meri tevole,  che viene dal la Circoscr iz ione Murat,  dal  benemeri to presidente 

Ferorel l i  e dal la presidentessa (****) .  Pertanto, r i tengo fondamentale dover 

r ipubbl icare la graduator ia per l 'assegnazione di  quest i  spazi .  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Posca. Prego consigl iere Gri l l i .  



Parla Gri l l i  (Decaro per Bari) :  Mol te associazioni  ONLUS, non sanno nul la d i  

questo.. .  Come si  partecipa,  in che modo si  partecipa, entro qual i  termini . . .  E '  

tut to così vago, che molt i  non avranno la possib i l i tà di  accedere!  . . .  (****)  

Parla i l  Presidente :  Consigl iera Gri l l i ,  posso r ispondere? Rispondo io.  

Ovviamente, dobbiamo pr ima del iberare questa cosa, sarà fat to un comunicato 

stampa nel  quale saranno espl ic i tat i  i  per iodi  d i  permanenza di  quest i  due 

gazebo, e potranno essere presentate le domande. Fino ad oggi  non. . .  

Parla Gri l l i  (Decaro per Bari) :  Sì ,  però. . .  Da quel lo che diceva i l  consigl iere 

Batt ista,  c i  sono due associazioni  che già hanno avuto i l  v ia. . .  (****)  Sei  

associazioni !  Volevo sapere, per gl i  a l t r i  cosa succede?  Cioè,  per le al t re  

associazioni? Sono fuor i  tempo massimo! Oggi  è i l  3 novembre.  C'è la faranno 

per le domande.. .  

Parla i l  Presidente :  Certo!  Noi  oggi  st iamo del iberando questa disponibi l i tà di  

quest i  due gazebo!  Prego consigl iere Leonett i .  

Parla i l  direttore ing. Paticchio :  Vi  chiedo scusa se intervengo, i l  tecnico del la 

regist razione mi ha r improverato sul  fat to che non r iesce a r iportare le 

dichiarazioni ,  perché spesso par late lontano dal  microfono,  e poi  nel la 

regist razione non si  percepiscono le parole che di te.  Vi  prego, quando 

interveni te,  avvic inatevi  a l  microfono in modo che l ' intervento pos sa essere 

corret tamente r iportato nel l a regist razione. Grazie.  

Parla Impedovo (F. I . ) :  Consigl iere Bat t ista,  penso che sia  opportuno f issare un 

termine entro cui  devono essere presentate le domande, e poi  r i tengo anche 

opportuno dare pr ior i tà al le associaz ioni  che hanno la giornata nazionale,  fanno 

r ichiesta per la giornata nazionale.  Quindi ,  dare a loro la pr ior i tà per quel le 

giornate, e poi  fare una r iunione con tut te le associazioni ,  per cercare di  

accontentare un po'  tut t i ,  perché magari ,  c i  saranno ass ociazione che 

r ichiederanno 3-4 giornate,  e associazioni  che non avranno possibi l i tà  di  



occupare lo spazio.  Quindi ,  penso sia necessar io r iuni re tut te le associazioni ,  

per cercare di  accontentare un po'  tut t i ,  entro i l  termine che possiamo stabi l i re 

tut t i  insieme. Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Impedovo. Prego consigl iere Corcel l i .  

Parla Corcell i  (P.D.) :  Io r i tengo che sia anche opportuno valutare la tempist ica,  

c ioè se un'associazione ci  chiede la possibi l i tà  di  propors i  in quest i  gazebo,  io 

r i tengo che sia anche giusto valutare anche i l  tempo.. .  Quest i  gazebo saranno 

present i  per un mese? Per quanto tempo Nico? (****)  Dal  5 al  23 dicembre.. .  

Dobbiamo valutare. . .  Quindi  18 giorni !   Quindi  se un'associazione ci  chiede 

gazebo per 15 giorni ,  noi  dobbiamo dire di  no! Dobbiamo valutare.. .  Se s i  

presentano due associazioni  che ci  chiedono l 'autor izzazione per vent i  g iorni ,  s i  

prendono i  gazebo per tut to i l  tempo! Quindi ,  secondo me, non dobbiamo 

concederl i  per non più di  3 -4 giorni  a ogni  associazione.. .  (****)  Massimo le 

domande arr iveranno!  Lo sai  che.. .  (****)  Dobbiamo mettere del le regole,  

dobbiamo regolamentare.. .   C'è i l  tempo! Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Corcel l i .  Prego consigl iere Leonet t i .  

Parla Leonett i  (P.D.) :  Credo che questo t ipo di  at t iv i tà,  se non r icordo male, è 

da diverso tempo che si  r ipete nel  quart iere Murat t iano!  Ed è da diverso tempo 

che da un ott imo r isul tato che è vis ib i le.  Se ben r icordo, correggetemi. . .  Specie 

gl i  amici  che vengono dal  Murat t iano, sopra tut to perché l 'avete già v issuta! Lì  

abbiamo la possibi l i tà di  mettere 4 associazioni  contemporaneamente, se r icordo 

bene, quindi  presumo che la disponibi l i tà per poter accontentare un po'  tut t i ,  s ia 

suff ic iente,  anche come tempist ica.  Bene l ' idea da parte  del la consig l iera 

Impedovo,  t ra l 'a l t ro è anche una del le promotr ic i  d i  questa cosa, da quanto ho 

capi to e diceva i l  consigl iere Posca.. .  Bene!  Facciamo un regolamento in cui  

d iamo la possibi l i tà a tut t i ,  s tabi lendo.. .  (****)  Promotr ic i !  Da quel lo che ho 

capi to dal  consigl iere Posca, correggetemi se sbagl io!  (****)  Insieme al  



consigl iere Corcel l i . . .  Mi sembra giusto!  E'  g iusto dare i  meri t i  a tut t i !  Sarebbe 

bel lo vedere un al ternarsi  d i  queste associazioni ,  così come la Consigl iera stava 

proponendo, con i l  cr i ter io che può essere tranqui l lamente quel lo del  per iodo di  

tempo. Così diamo la possibi l i tà a tut t i . . .   Perché,  se poi  abbiamo 4 associazioni  

contemporaneamente, che possono stare, abbiamo una bel la disponibi l i tà.  Ciò 

non togl ie,  che comunque le associazioni ,  possono essere sempre integrate in 

quel l i  che saranno i  mercat in i  che andremo a fare,  perché al l ' interno dei  

mercat in i  è ancora più bel lo!  Ci  sarà. . .  Anche nel le indicazioni  che si  pensava di  

dare in Commissione, c 'era quel la di  valor izzare sempre più,  la  parte ONLUS 

al l ' interno dei  mercat in i .  Quindi ,  presumo che diverse associazioni  avranno la 

possibi l i tà  di  fare. . .  L ' importante è dare divulgazione!  Cosi  come diceva i l  

presidente Paparel la,  da parte del  Municipio potrebbe essere auspicabi le. . .  Da 

parte del  Presidente, che ci  rappresenta un po'  tut t i ,  potrebbe essere 

auspicabi le,  un comunicato stampa in cui  comunica a tut te le associaz ioni  

ONLUS del la c i t tà,  che i l  I  Munic ipio darà questa possibi l i tà,  s ia al l ' in terno dei  

mercat in i ,  s ia al l ' interno dei  gazebo di  v ia Sparano,  se verranno approvat i .  

Grazie.  

Alle ore 11.55 entra i l  consigliere Viggiano (presenti  17)  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Leonett i .  Ci  sono al t r i  intervent i? (****)  

Consigl ier i ,  propongo di  sospendere la seduta per 5 minut i ,  per chiar iment i  sul la 

proposta del  consig l iere Impedovo. Chi  è favorevole .  Al l 'unanimità dei  present i .   

Sospensione lavori ore 12.00  

 

 

 

 

 



 

I I  APPELLO ore 12.12 

 

Cognome e nome 

1.  

Gruppo  P A 

1. Paparella Micaela -  Presidente  Part i to Democrat ico 

 

X  

2. Leonett i  Lorenzo - vicepres.  Part i to Democrat ico 

 

X  

3. De Tul l io Cinzia  Part i to Democrat ico 

 

X  

4. Batt ista Nicola Part i to Democrat ico X  

5. Bozzo Antonio Part i to Democrat ico  X 

6. Parisi Francesco Part i to Democrat ico  X 

7. Cassano Vito Part i to Democrat ico X  

8. Corcel l i  Giuseppe Part i to Democrat ico X  

9. De Marzo Nicola Decaro per Bari  X  

10. Gri l l i  Si lvana Decaro per Bari  X  

11. Zaccaria Massimo Decaro Sindaco X  

12. Biancofiore Nicola  Sinistra Ecologia e Libertà  X  

13. Viscigl ia Benito  Realtà I tal ia  X  

14. Posca Massimo Forza Ital ia  X  

15. Viggiano Giuseppe Forza Ital ia  X  

16. Impedovo Rosaria  Forza Ital ia  X  

17. Mercurio Anna Forza Ital ia  X  

18. Santorsola Michele  Forza Ital ia   X 

19. Sciacovel l i  Michele  Nuovo Centrodestra  X 

20. De Francesco Armando Movimento Poli t ico Schit tul l i  X  

21. Carell i  I talo  Movimento Cinque Stel le  X  

 

Parla i l  Presidente :  Prego i l  Diret tore di  r i fare l ’appel lo.  



Parla i l  Direttore ing. Paticchio :  Procedo al  I I  appel lo.  Present i  16 Consig l ier i  

su 20 più i l  Presidente, la seduta è val ida.  

Parla i l  Presidente :  Do let tura del la p roposta presentata dal  consig l iere 

Impedovo:  si  propone i l  cr i ter io di  assegnazione del le associazioni  ONLUS degl i  

spazi  degl i  stand, per i l  per iodo dal  5 al  23 dicembre 2014, dando pr ior i tà a l le 

associazioni  che fanno r ichiesta per le giornate nazional i ,  dando termine 

massimo per la presentazione del le r ichieste entro i l  20 novembre 2014, presso 

i l  I  Munic ipio.  Pr ior i tà a l le associaz ioni  ONLUS, autor izzazione per l 'u t i l izzo 

degl i  spazi  per un massimo di  t re giorni ,  eventualmente prorogabi l i  in  assenza di  

u l ter ior i  r ichieste .  Ci  sono osservazioni? Se non ci  sono osservazioni ,  pongo in 

votazione l 'emendamento presentato dal la consigl iera Impedovo.  Chi è d 'accordo 

alz i  la mano.  Al l 'unanimità dei  present i .  Adesso pongo in votazione la proposta 

favorevole espressa dal la Commissione Lavori  Pubbl ic i ,  così come emendata 

dal la consigl iera Impedovo.  Chi è d 'accordo alz i  la mano. Al l 'unanimità dei  

present i .  Vi  chiedo l ' immediata esecut iv i tà di  questa del ibera,  chi  è d 'accordo 

alz i  la mano. Al l 'unanimità dei  present i .  P assiamo al  punto numero quatt ro 

al l 'ordine del  giorno.  

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Micaela Paparella 

 IL DIRIGENTE 

F.to Pasquale Paticchio 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

11/11/2014 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 11/11/2014 

 Il Direttore di Municipio 

Pasquale Paticchio 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 11/11/2014 al 25/11/2014. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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